



Camagüey- Con el objetivo de enaltecer los valores identitarios e históricos de Cuba Camagüey acogió el Coloquio Nacional La Constitución y la Asamblea de Guáimaro en la historia patria, en el contexto del aniversario 155 de ese suceso que se conmemorará este 10 de abril.

La cita contó con la presencia de Federico Hernández Hernández, miembro del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y su primer secretario en la provincia; Jorge Enrique Sutil Sarabia, gobernador del territorio agramontino, además de otros funcionarios, historiadores, investigadores y profesionales del Derecho.

En ese contexto se desarrolló un análisis de la vigencia e importancia de la Constitución de Guáimaro a cargo de voces especializadas.

El máster en ciencias Homero Acosta Álvarez, secretario del Consejo de Estado y de la Asamblea Nacional del Poder Popular, y vicepresidente de la Sociedad Cubana de Derecho Constitucional y Administrativo de la Unión Nacional de Juristas de Cuba, se refirió al carácter legitimador de la constitución de 1869 y su capacidad de institucionalizar, ordenar y organizar, y resaltó cómo esta sirvió de antecedente para conformar la del 2019 manteniendo la esencia de la igualdad social.

En tanto el Dr.C. Eduardo Torres Cuevas, presidente de la Sociedad Cultural José Martí y director de la Oficina del Programa Martiano, consideró que la Constitución de Guáimaro "fue la espina dorsal de todo lo que se edificó después".

Asimismo explicó que esta posibilitó la unidad política e ideológica al ser la base de los principios revolucionarios y de la instauración de la República de Cuba.

"Es una profunda obra del pensamiento jurídico, social y político", concluyó el también profesor universitario.

Igualmente el escritor e investigador Desiderio Borroto Fernández ofreció detalles de la historia fundacional del territorio más oriental de Camagüey; en tanto el Dr.C. Carlos Manuel Villabella Armengol se refirió al valor de Guáimaro en la construcción del Estado nacional.

Este evento de carácter científico forma parte del programa del XXVI Simposio De Guáimaro a Playita, organizado por la Sociedad Cultural José Martí con el apoyo de la Unión de Historiadores de Cuba, la Dirección Provincial de Cultura de Camagüey, la Oficina del Historiador de la Ciudad de Camagüey, el Centro Provincial del Libro y la Literatura y el Departamento de Derecho de la Facultad de Ciencias Sociales de la Universidad de Camagüey.

Texto: Idaylén Rodríguez Rodríguez/ Radio Cadena Agramonte

Foto: Oficina del Historiador de la Ciudad de Camagüey